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Riassunto

Questo articolo cerca di analizzare come la palitciminale brasiliana abbia assunto una posizidme legittima
quelle teorie note come ildfritto penale del nemic¢oe quei movimenti come illlaw and Ordet. Cercheremo d
delineare i principi costituzionali che in Brasilanno dato origine ad un’idea di politica criminaele dovrebbe invece
condurre a politiche criminali garantiste in uns@pit ampio. Nonostante la previsione costituzmadiversi diritti
del cittadino nelllambito del diritto penale e pessuale penale, si vedra come le attuali politiiminali si sono
allontanate dagli ideali previsti dalla Costituzorlla fine, svilupperemo anche dei ragionameuitespossibili origini
politiche di questo attuale modello di politicansimale brasiliano.

Résumé

Cet article s’attache a analyser comment les pak pénales brésiliennes ont adopté une positiofégitime ces
théories connues sous le nom de « la loi crimirddid’ennemi » et ces mouvements appelés « deréagtide la loi »
(Law and Ordey.

Les auteurs essayent de délinéer les principestingiminels brésiliens a la base des politiquesicelles qui
devraient protéger les libertés civiles. Malgré dispositions constitutionnelles garantissant ledtsldes citoyens dan
le domaine du droit pénal et de la procédure pétedeauteurs verront que les politiques crimirselietuelles sont e
train de s’écarter des idéaux inscrits dans la ttatien.

Enfin, les auteurs puiseront certains argumentsopgs d’'une origine politique possible de ce modadéuel de
politique criminelle au Brésil.
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Abstract
This article seeks to analyse how the Braziliamaral policy has assumed a position that legitimat®se theories
known as the “Enemy Criminal Law” and movementswnas the “Law and Order”.
We will try to delineate the constitutional prinkgp in Brazil which originated the idea of criminadlicy that should
lead to protecting civil liberties in the field ofiminal policies. Despite the constitutional pigh of many citizens
rights in the field of criminal law and proceduvee will see that current criminal policies are gpfar from the ideals
laid down in the Constitution.

Finally, we will develop some arguments about thesible political origins of this current modelafminal policy in
Brazil.
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